

## WIR DANKEN

für die herzliche Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von

# **Silvia Jucker-Leuenberger**

erfahren durften.

Wir danken dem Pflegepersonal, der Ärztin Frau Dr. Gisela Berger, dem Arzt Herr Dr. Michael Rogenmoser vom Alterszentrum im Geeren, Seuzach für die liebevolle Pflege und Behandlung. Auch danken wir für die vielen Kartengrüsse der Anteilnahme, den Spenden für späteren Grabschmuck und den Spenden für die Aktivitäten für die Bewohnenden des Alterszentrums im Geeren.

Wir danken Herrn Pfarrer Jürgen Terdenge für den schönen Abschied am Grab.

Wir danken allen, die Silvia in ihrem Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind.

Die Trauerfamilien